
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE
Conseil d’école de l’École Notre-Dame de Monts
Le jeudi 12 septembre 2024 de 18h00-19h, NDM

Procès verbal

Reconnaissance du territoire - Avni Soma

1. Adoption de l'ordre du jour

- Proposé par Pascal Patry, secondé par David Gauvreau, adopté à l’unanimité

2. Nomination et élection d’un(e) président(e) et d'un(e) secrétaire d’assemblée

- Sophie Leclair propose Avni Soma pour présider la réunion et Caroline Allard pour être
secrétaire. Secondé par David Gauvreau. Adopté à l'unanimité

3. Adoption du procès-verbal de l’Assemblée générale annuelle du 14 septembre 2023

- Seuls les gens présents en 2023 peuvent proposer et seconder.
- David Gauvreau propose, secondé par Sara Simard, adopté à l'unanimité
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4. Rapport de la présidente 2023-24

Rapport de la présidente 2023-24

Ce rapport est un résumé des défis et réalisations du conseil d’école au cours de l’année
2023-2024

Les projets que le conseil des parents ont réalisés:

● Levée de fonds de Noël, dirigée par Sara

● Défi Francosud pour permettre aux parents de collecter des fonds par le biais de journées casino, dirigé par

Caroline

● Achat d'un cabanon pour l'équipement sportif, dirigé par Caroline et David

https://docs.google.com/document/d/1ABaj7D4sBstm2UYsIKPZGMtS8aHisZgN/edit?usp=drive_link&ouid=117185635008534396233&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1oGVMLQmOUbWdoKS7y2l2E95lcitX4wQpfHWOGMBH_ng/edit?usp=drive_link


● Journées mondiales du pain, 2 jours, sous la direction d'Avni

● Rencontre des conseils des conseils à Calgary, Avni y a participé

● Projet artistique avec un parent, Rachel, dirigé par Gwynneth et Avni

● Recherche pour l'organisation d'un voyage d'échange pour les élèves du secondaire, dirigé par Pascale

● Déjeuner de fin d'année scolaire pour les professeurs, dirigé par Caroline et Avni

● Le programme de repas chauds préparés par un chef autochtone à partir d'ingrédients provenant de sources

éthiques, sous la direction d'Avni, géré par de merveilleux parents bénévoles, Danielle et Gwynneth et financé

par la Bow Valley Food Bank - L'année dernière, ils ont donné à NDM Cantine un total de 10 600 $ !

Nous sommes un groupe de parents engagés et nous sommes toujours heureux d'avoir une nouvelle énergie et de

nouvelles idées pour l'année scolaire à venir.

Quelques objectifs pour l'année prochaine mais pas seulement

1. Idées sur la façon de dépenser les fonds sur notre compte à ce jour (~25,000$)

2. élaborer une stratégie et mettre enœuvre des moyens de pression à tous les niveaux du gouvernement pour

obtenir notre propre école à Canmore

3. Collaborer avec l'OLS sur la collecte de fonds Veggie Box à l'automne, période de récolte maximale.

Et pour commencer l'année, nous invitons Mireille Péloquin, la Directrice générale de la Fédération des parents

francophones de l'Alberta, à nous informer de l'importance des conseils de parents et de la façon dont ils peuvent

fonctionner au mieux !

- Caroline Allard propose d’adopter le rapport de la présidence, secondé par Pascal Patry.
Adopté à l’unanimité.

5. Élection des membres du Conseil d’école pour l’année 2024-2025

Nom de la personne Proposée par

David Gauvreau (7e) Avni Soma

Avni Soma (1e, 3e) Caroline Allard

Pascal Patry (4e, 9e) David Gauvreau

Maude Derome (7e) Caroline Allard

Caroline Allard (7e, 4e) Avni Soma

Sara Simard (4e) Maude Derome

Julie Désautels (1e) Avni Soma

Janice Branch (7e) Maude Derome



Proposition du conseil tel que présenté

- Avni Soma propose, secondé par Caroline Allard, adopté à l'unanimité

6. Dates et heures des réunions à venir

- Première réunion le mardi 8 octobre à 17h00 (nous confirmerons à la première réunion le jour
et heure qui conviennent le mieux aux membres du conseil)

- Réunion spéciale avec Mireille Péloquin, directrice générale Fédération des parents
francophones de l’Alberta pour un formation sur le Conseil d’école - jeudi le 17 octobre à
18h30 à l’école NDM

7. Levée de l’assemblée

- Avni Soma propose, Pascal Patry seconde. Adopté à l’unanimité. 18h39.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE
Société de levée de fonds de l’école Notre-Dame des Monts

Le jeudi 12 septembre 2024 de 18h00-19h, NDM

Procès verbal

1. Adoption de l’ordre du jour

- Proposé par Pascal Patry, secondé par David Gauvreau, adopté à l’unanimité

2. Nomination et élection d’un(e) président(e) et d'un(e) secrétaire d’assemblée

- Voir ci-haut (conservons les mêmes rôles pour la SLF). - Proposé par David Gaudreau,
secondé par Maude Derome, adopté à l'unanimité

3. Adoption du procès-verbal de l’Assemblée générale annuelle du 14 septembre 2023

- Seuls les gens présents en 2023 peuvent proposer et seconder.
- David Gauvreau propose, secondé par Pascal Patry, adopté à l'unanimité



4. Rapport financier 2023-24

Etats financiers DG.xlsx

- Solde au compte pour la fin de l’année financière 2024: 29 173.53$
- Priorité de la SLF en 2024-2025: Réaliser des souhaits des enseignants

Caroline Allard propose l’adoption du rapport du trésorier, secondé par Sara Simard. Adopté à
l’unanimité.

5. Nomination des vérificateurs financiers (2) pour l’année 2024-25

- 2 personnes qui vont vérifier le travail du trésorier. Ça prend environ 1.5
heures. Caroline Allard se propose, Allan Buckingham se propose.

- Proposé de nommer Caroline Allard et Allan Buckingham comme vérificateurs.
Proposé par Avni Soma, secondé par Pascal Patry. Adopté à l'unanimité.

6. Élection des membres de la Société de levée de fonds de l’école Notre-Dame des Monts pour
l’année 2024-2025

Nom de la personne Proposée par

David Gauvreau (7e) Avni Soma

Avni Soma (1e, 3e) Caroline Allard

Pascal Patry (4e, 9e) David Gauvreau

Maude Derome (7e) Caroline Allard

Caroline Allard (7e, 4e) Avni Soma

Sara Simard (4e) Maude Derome

Julie Désautels (1e) Avni Soma

Janice Branch (7e) Maude Derome

https://docs.google.com/spreadsheets/d/16jCkdIETZlTJU6oHB7TpT8FsVncwUy68/edit?usp=sharing&ouid=117185635008534396233&rtpof=true&sd=true


7. Date des prochaines réunion:

- Première réunion le mardi 8 octobre à 17h00 (nous confirmerons à la première réunion le jour
et heure qui conviennent le mieux aux membres du conseil)

8. Levée de l’assemblée

- Avni Soma propose, Pascal Patry seconde. Adopté à l’unanimité. 18h58.

Documents de références pertinents:
1. FPFA-Guide de référence pour les Conseils d’école
2. FPFA-Cadre de travail annuel des Conseils d’école

3. Règlements Opérationnels du Conseil d’école de NDM_ Adopté le 27 septembre 2021
4. Statuts et règlements_ Société des parents de Notre-Dame des Monts Society

5. Certificat of revival_ Société des parents de Notre-Dame des Monts Society_ 220615


